



Hierros Huesca inicia en Plhus las obras de su futuro centro logístico

La empresa cerró noviembre con casi un 30% de incremento en la producción

J. Arnal

HUESCA.- A la espera de que se cierren nuevos proyectos para la Plataforma Logística Huesca Sur (Plhus), Hierros Huesca ha comenzado las obras de construcción de sus futuras instalaciones que podrían estar concluidas a finales del próximo verano. Los responsables del grupo Hierros Alfonso, al que pertenece Hierros Huesca, junto a la consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón y el alcalde de Huesca, Luis Felipe, participaron ayer en un acto simbólico de inicio de las obras de las nuevas instalaciones de esta empresa especializada en la producción de productos siderúrgicos.

Para el desarrollo de este proyecto se han invertido 2.250.000 euros. Sobre una superficie de 10.000 metros cuadrados se levantará unas instalaciones de 6.000 metros cuadrados integradas por una moderna planta industrial, un bloque anexo para usos administrativos y auxiliares de la actividad principal y de un área de movimiento circundante. De esta forma, Hierros Huesca duplicará la superficie del edificio que ocupa actualmente en el polígono Sepes, lo que le permitirá invertir en nuevas tecnologías, contar con la maquinaria más actual y ampliar su plantilla, que en su planta actual de Huesca es de más de 20 trabaja-

dores. El traslado supondrá un importante crecimiento para la empresa que incrementará no sólo el personal sino su producción, convirtiéndose en un "centro de excelencia en el desarrollo de la ferralla", comentó Fernando Moraga, director general del grupo. Éste señaló que al cierre de noviembre la facturación se había incrementado casi un 30 por ciento. "No nos hemos equivocado con esta apuesta. Esperemos que genere un flujo de mercancías en la zona y el asentamiento de otras empresas del sector", añadió.

Hierros Alfonso ha conseguido posicionarse como "líder" del sector en Aragón, destacó David Asensio, nieto del fundador, cuya abuela, Dolores López



Acto simbólico de colocación de la primera piedra.

sigue al frente del negocio familiar. Una tercera generación, que apuesta por la "innovación, el crecimiento y el mantenimiento de lo creado por nuestros antepasados" hace más de cincuenta años.

Su crecimiento en Plhus, apuntó la consejera, "contribuye al fortalecimiento y aumento de la competitividad del tejido aragonés". "Seréis los mejores prescriptores de la plataforma", insistió. Además de la creación de empleo, el Gobierno de Aragón valoró para la declaración de interés autonómico del proyecto -que reduce a la mitad los plazos

de trámites administrativos- la repercusión de esta inversión en la economía regional con el aumento y mejora de la comunicación con el resto del país.

Esta semana se firmará, además, el convenio con el Ayuntamiento para las obras del vial. Una vez esté lista la conexión con Huesca, y con la inclusión del apartadero en la planificación ferroviaria del eje de Canfranc, "esta infraestructura tomará mucha fuerza" y convertirá a Huesca en un "espacio importante donde invitar a compartir proyectos empresariales y, sobre todo, de futuro", apuntó Felipe. ●



ROGER NAVARRO



ZOOM

Movimiento de Huesca Import

Esta semana han comenzado las obras en la parcela ubicada entre Decathlon y Hierros Huesca. Allí Huesca Import levantará sus nuevos concesionarios de Audi y Seat. La previsión es que estén listas a finales de marzo del próximo año. ● J. A.